

El CDM Valdeluz acoge la primera feria de divulgación astronómica

Organizada por el Ayuntamiento de Yeves en más de 2.000 metros cuadrados, Expoastronómica se celebrará el 13 y 14 de septiembre

Tres planetarios, más de dos mil metros cuadrados de superficie útil y una quincena de expositores. Es Expoastronómica 2014, la primera feria temática sobre astronomía divulgativa que se celebra en España. Bajo la organización del Ayuntamiento de Yeves, el recinto ferial estará ubicado en el Centro Deportivo Municipal 'Valdeluz' y abrirá sus puertas al público los días 13 y 14 de septiembre.

Expoastronómica 2014 mostrará los últimos avances tecnológicos del mercado, así como las novedades en óptica y aparataje de la mano de empresas especializadas del sector. Pero no solo estarán representadas las firmas privadas más importantes, sino que las instituciones y entidades públicas podrán dar a conocer sus actividades divulgativas. "Es un escaparate idóneo para que los municipios como el nuestro que han apostado por el llamado turismo científico puedan promocionar sus recursos", opina Joaquín Ormazábal.

El Ayuntamiento de Yeves quiere convertir esta feria en una convo-



Expoastronómica 2014 se celebrará el próximo fin de semana en el CDM Valdeluz.

catoria permanente en el calendario ferial del nuestro país, de tal forma que llegue a ser "un evento capaz de aglutinar una de las principales políticas generadoras de recursos de nuestro municipio" opina el alcalde.

Paralelamente a la actividad ferial propiamente dicha, se celebrará un amplio programa de actividades

para todos los públicos. Desde conferencias técnicas y eventos al aire libre, como observaciones astronómicas o exhibiciones de cohetes de agua, hasta seminarios y talleres relacionados con la manipulación de telescopios o la interpretación de cielos estrellados. Yeves tiene una de las tres Aulas de Astronomía que hay en España.

El Consorcio Energético implanta la nueva luz LED en Marchamalo

Los cabezales LED, que ofrecen un ahorro del 30% en la factura, fabricados en el propio municipio

El Consorcio Energético de la Campiña ha iniciado ya los trabajos de implantación de las nuevas luminarias LED en Marchamalo, Uceda y Fontanar. Los trabajos en Quer y Torrejón del Rey están casi concluidos y continúan en marcha los de Azuqueca y Yunquera.

En Marchamalo, el ahorro que se conseguirá va a posibilitar que se reactiven 220 puntos de luz que estaban desconectados para reducir el gasto en la factura de la luz. Esto supone un incremento del 10% de los puntos de luz en fun-

cionamiento. A pesar de ello se logrará un ahorro de más de un 30% en la factura de la luz eléctrica del Ayuntamiento de Marchamalo.

Hay que tener en cuenta que esta nueva tecnología supone además de menos consumo, una mayor claridad y seguridad en la iluminación de las vías públicas. Además, la mayoría de las luminarias que se instalarán en Marchamalo están fabricadas en el propio municipio, concretamente en la planta que Socelec tiene en el Polígono Industrial del Henares.

Dentro de las actuaciones que



Las lámparas LED ya funcionan en numerosos puntos con apreciable mejoría.

llevan a cabo los técnicos de Elenor figura la inspección semanal de las zonas renovadas, además de implantar herramientas de Telegestión y un sistema de telecontrol que proporciona un diagnóstico eficaz y rápido del alumbrado.

CMT adelanta a Telemadrid como la televisión con más denuncias

UGT denuncia el veto a los redactores y el despilfarro del dinero público desplazando "becarios" de Madrid

No solo por la falta de sentido deontológico y periodístico, sino por complicar la labor de los representantes sindicales, ningunear e incluso abusar de los trabajadores y las continuas reincidencias, Castilla-La Mancha Televisión se ha convertido en el ente autonómico que más sanciones y denuncias acumula, por delante de Telemadrid, que siempre había liderado este ranking. El mes pasado la Inspección de Trabajo multó a su director Nacho Villa con 6.250 euros por una falta grave, la sexta por la que es condenado desde que fue nombrado director de la cadena.

Incluso con los votos a favor del PP, el propio Senado le ha recriminado su actitud. Fue el primer medio de comunicación en la historia de la democracia en ser amonestado por la Cámara Alta. Seis ayuntamientos han demandado a CMT, entre ellos, el de Azuqueca de Henares.

Despilfarro

La sección sindical de UGT en el Comité de Empresa de Radio Televisión Castilla-La Mancha ha denunciado también cómo se malgasta el dinero de los ciudadanos en Castilla-La Mancha Televisión. Según un comunicado emitido, este fin de semana se ha vetado al periodista que estaba de guardia en Guadalajara, que no ha sido enviado a cubrir eventos como la fiesta ganchera en Poveda. Para cubrir estas informaciones se ha gastado dinero en gasolina, dietas de manutención y alojamiento para un becario que se ha traído de Madrid para realizar este trabajo de forma expresa. Se trata, según la Sección Sindical de UGT en RTVCM, de "una muestra más de la utilización repugnante de medios y de dinero público que hace la dirección de la Televisión pública".